

# *Salvador Valdés évalue les dégâts de l'ouragan Michael*

---



La Havane, 11 oct. (RHC).- Parallèlement à la visite réalisée par le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, dans les zones les plus touchées par l'ouragan Michael, Salvador Valdés, premier vice-président cubain a évalué dans la province de Pinar del Rio les dégâts provoqués par les pluies et les vents associés à cet événement atmosphérique.

Accompagné de plusieurs ministres, Salvador Valdés s'est vu informer que jusqu'à présent les autorités provinciales ont comptabilisé 694 logements endommagés.

80% de la province s'est retrouvée sans électricité. Les services de santé, le pompage d'eau et la production d'aliments fonctionnent avec des groupes électrogènes.

Des brigades venues de La Havane et des provinces de Cienfuegos, de Mayabeque, de Villa-Clara, de Sancti Spiritus ainsi que de Guantanamo, à l'autre bout de notre île appuient les travaux pour le rétablissement du service électrique dans les plus brefs délais.



**Radio Habana Cuba**